
REDAÇÃO ENCAMINHADA PELA CONSELHEIRA TÂNIA MARA CORREIA
FERREIRA POR MEIO DE E-MAIL

A Conselheira Tânia Mara Corrêa Ferreira, com a palavra, solicitou
informações relativas a um programa da SESu-MEC de 1999, onde vários Centros
participaram da elaboração de projetos. Informou que, na época, a Coordenação
deste Programa ficou a cargo da PROGRAD e o valor total para apresentação de
projetos foi R$ 450.000,00 (quatrocentos e cinqüenta mil reais). Informou que os
Centros e Departamentos que compuseram a reunião convocada pela PROGRAD
participaram da seguinte forma: os Centros Biomédico e Agropecuário ficaram
com a responsabilidade de apresentar um Projeto no valor de R$ 150.000,00
(cento e cinqüenta mil reais); o CCE e o CT ficaram de apresentar um segundo
projeto no mesmo valor; e os Centros de Artes, CCHN e CCJE apresentaram um
outro projeto, também no valor de R$ 150.000,00 (cento e cinqüenta mil reais),
para aquisição de livros e periódicos para o Curso de Graduação em História e
para aquisição de equipamentos para Laboratórios do Centro de Artes e do CCJE.
Informou que teve conhecimento que o projeto do Centro Agropecuário foi
aprovado e os equipamentos foram adquiridos e, também, que os livros, do projeto
conjunto, referente ao Curso de História, estão sendo adquiridos. Prosseguindo, a
Conselheira solicitou informações sobre os demais recursos desse projeto que foi
elaborado entre os três Centros. O Conselheiro Herbert Barbosa Carneiro, com a
palavra, informou que, em relação ao projeto dos três Centros, a liberação do
recurso foi parcial apenas para atender a aquisição de livros na rubrica de material
de consumo. A Conselheira estranhou a informação, afirmando que sempre teve
conhecimento que a rubrica destinada para compra de livros é a de material
permanente. O Professor Herbert afirmou que a liberação do recurso foi para
aquisição de livros na rubrica de material de consumo. O Magnífico Reitor afirmou
que o projeto para Laboratórios do CCE também foi contemplado com liberação
de recursos.


